

Le Courrier de l'Ouest. V. 22 Juin 2012

► Longué-Jumelles. Mickaël Guérineau s'impose à Vihiers !

Malgré la pluie, la course cycliste de Vihiers a bien eu lieu, vendredi dernier. Et c'est Mickaël Guérineau qui a remporté le maillot jaune.

Il faisait un temps à ne pas mettre un cycliste dehors ! Pourtant une cinquantaine de coureurs courageux, de 3^e catégorie, se sont affrontés dans le critérium de Vihiers, vendredi dernier.

Bonne forme

La pluie n'a pas freiné les ardeurs d'une demi-douzaine de coureurs, dont le Longuéen Mickaël Guérineau, qui se sont rapidement échappé. Mickaël s'est imposé en costaud face à ses compagnons d'échappée, au sommet du faux plat qui menait à la ligne d'arrivée. Cette victoire concrétise la bonne forme enregistrée par Mickaël qui avait terminé 7^e à Roiffé et 5^e à Distré. À noter également, la bonne série d'Alexandre Galtié, également en 3^e série. Troisième du championnat départemental, début mai à Seiches, puis 2^e à Bazoges-en-Pailles, le 20 mai et 7^e au championnat régional dans la Sarthe, le 27 mai. Et n'oublions



Mickaël Guérineau finit maillot jaune.

pas la 2^e place de Xavier Cordonnier à Tours, le 13 mai. Tous les Longuéens des séries départementales pourront se montrer devant leur public, ce samedi, sur la zone Actiparc, de Longué-Jumelles et la semaine suivante à Blou. Ces épreuves sont proposées par l'ACL cyclisme et elles comportent l'une et l'autre deux courses dont les départs seront donnés à 14 h 30 et 16 h 30.